

中学生になって

飯山中学校

中学生になり、私は特に四つのご事に挑戦していきたいです。

一つ目は勉強です。中学生になったという事で、小学生の時と比べ授業内容も大きく変わると思っています。だから、できる日は毎回予習復習をし、また、新しく加わる英語にも努力し、挑戦したいと思っています。

二つ目は部活動です。部活動ではつらい時や、やめたい時もあるとは思いますが、自分なりにがんばり、精神力も高めていきたいと思っています。また、部活動を共にする先輩と仲良くし、分らない

桃まつりの行事

社会福祉法人 浩福会

デイサービス 桃の花

3月29日(日)、26年度最後の恒例行事の「桃まつり」が小雨が降る中、盛大に行われました。

「踊らんな連」の皆さんの華麗な踊り、桃の花職員による落語、カラオケ大会で、地域の皆様、ボランティアの皆様のご協力をいただき、楽しい一日を過ごす事ができました。

27年度も地域交流を充実させて社会福祉法人、浩福会の活動を見守っていただければと思います。

これからもよろしくお願ひ致します。



踊らんな連 きれいやなあ〜



落語? or 漫才?

いことがあったらどんどんお聞きしていきたいです。

三つ目は人を喜ばせられるようになることです。あいさつはもろんのことですが、困っている人を見かけたら進んで声をかけ、自分が誰かの役に立つことができるようになりたいと思っています。

最後に、三年後にある入試の面でも、今もお世話になっている家族が喜んでくれるよう、常に、先生方も言ってくれださっていた「普通の中学生」でありたいと思っています。

今後いろいろな困難があると思いますが、日々努力していつもすっきりと晴れた心で中学校生活を送りたいと思います。

げんき会のおじちゃんとおばあちゃん

遊ぼう!

飯山北第一保育所



わあ〜 あがった!

新しいお友達が増えて、全幼児155名で平成27年度がスタートしました。新しいクラスにも少しずつ慣れてきて、毎日元気がいっぱいです。

先日、げんき会の方が保育所に遊びに来て5歳児と一緒に遊んでくれました。好きな色の風船を膨らませてもらったの風船遊び。みんなと一緒に「せーのっ!」で投げたり、床に落とさないようにポインと繰り返し突いたり、おじちゃんやお友達とキャッチしあったり。フワフワと浮かぶ風船の動きが面白くてどの子どもも大喜びでした。

また、新聞で「紙でっぽう」の作り方を教えてもらいました。おじちゃんおばあちゃんに折ってもらえるの子ども達も実際に挑戦。新聞の角と角を合わせて丁寧に折る姿はどの子どもも真剣。難しいところはおじちゃんおばあちゃんに聞いてもらったり、助けてもらったりしながら完成させると「せんせいい、見よってな」と言い、思い切

健康相談のお知らせ

平成27年度の飯山北コミュニティセンターで実施される健康相談の9月までの日程は次のとおりです。

6月4日(木) (栄養相談もあり)

7月2日(木) ・ 8月6日(木) ・ 9月3日(木)

時間は、9時30分から11時30分までです。皆さんのお越しをお待ちしています。



おじちゃん じょうず! すご〜い!



どうしたら 折りやすいぞ!!

り腕を振って「パンッ!」大きな音が鳴ったときはとても嬉しそうでした。

これからも地域の方のあたたかい温もりの中で、わくわくのびび感じる様々な経験をして、心豊かに育って欲しいと願っています。